



Sistema  
de **Cuidados**



## COMUNICADO A LA CIUDADANÍA

17 de febrero de 2016

En referencia a la nota publicada en el Diario “El País” respecto a la gestión los Centros de Atención a la Infancia y la Familia (CAIF) de Pinar Norte, con fecha 17 de febrero de 2015, el Instituto del Niño y Adolescente del Uruguay quiere informar a la población:

- Ninguno de los tres centros mencionados cerrarán sus puertas. Los referidos CAIF retomarán sus funciones el 1° de marzo de 2016.
- A partir de la rescisión unilateral presentada el 10 de diciembre de 2015 por la Asociación Civil Club de Leones del Pinar (Canelones), organización gestora del CAIF Cachorros (Colinas de Solymar) y el CAIF Mimosos (Pinar Norte), que en su conjunto atienden un total de 262 niñas y niños, INAU procedió a la transición de la gestión del servicio a una nueva organización de la sociedad civil.
- El Directorio del INAU procedió a la desvinculación con la Asociación Civil Club de Leones del Pinar, a través de la Resolución 337/016 del 28 de enero, así como a la firma de un nuevo convenio con CLIEPS (Centro Latinoamericano de Investigación, Educación y Promoción Social), organización social que gestionará ambos CAIF, a través de la Resolución 404/16 del 29 de enero.
- Acompañamos la preocupación de familias y trabajadores, a raíz del sorpresivo e improcedente envío de las y los trabajadores al seguro de paro el 10 de enero de 2015 por parte de la organización saliente.
- Sin embargo, gracias a las gestiones de INAU las y los trabajadores fueron retirados del seguro de paro y reincorporados a sus funciones. Al mismo tiempo, se desarrollaron una serie de encuentros con los centros, las familias y los trabajadores a fin de aclarar los aspectos vinculados a esta transición.
- Actualmente el Plan CAIF, en el marco de la implementación del Sistema de Cuidados como acción prioritaria de gobierno, se encuentra en un proceso de ampliación de cobertura y mejora de la calidad en todo el país, especialmente en la zona metropolitana.
- En Canelones, el Plan CAIF atiende a 8.048 niños y niñas en 63 centros, de los 384 existentes, que dan cobertura a casi 52.000 niñas y niños en el territorio nacional.

Dada la sensibilidad propia del asunto, invitamos a los medios de comunicación a verificar la información que corresponda con las autoridades competentes, para lo cual nos encontrarán a su entera disposición.